

Este miércoles 2 de octubre tiene lugar el evento astronómico del año, un eclipse solar anular, cuya forma deriva en que sea nombrado también como anillo de fuego.



Hoy se podrá observar eclipse solar anular, anillo de fuego

El fenómeno es nombrado de tal manera por el efecto que produce la alineación del Sol, la Luna y la Tierra.

«Debido a que la órbita de la Luna no es perfectamente circular, sino que es elíptica, en el momento de la alineación se encuentra más lejos en

su órbita y se ve ligeramente más pequeña de lo normal, por ende, cuando se cruza en el camino del Sol no alcanza a cubrirlo por completo y deja pasar un anillo de luz, que muchas veces se refieren a él como un 'anillo de fuego', por su color», dijo el doctor en astrofísica Juan Carlos Beamin.

Chile se encuentra en una ubicación donde será posible visualizar el fenómeno. Sin embargo, se depende también de unas condiciones del tiempo favorables, donde los pronósticos de nubosidad complicarían el panorama.

El eclipse solar anular del miércoles 2 de octubre, se puede ver en Chile continental pasadas las 17:00 horas y luego de las 14:00 horas en Rapa Nui.

Si bien el evento astronómico será visible en territorio nacional, el llamado anillo de fuego no será apreciable desde todos los puntos.

«En el resto del territorio nacional se verá como un eclipse parcial de Sol», advierte Beamin, que también es comunicador en el podcast *Conversemos de Astronomía*.

Cabe recordar que para observar este eclipse solar anular se necesitan lentes especiales. «Recalcar el tema de que para observar un eclipse de sol hay que tener la precaución de no mirar al sol directamente, por el riesgo de daño a la retina», indicó el astrofísico.

